

## **El Indecopi ratifica ante la OCDE seguir promoviendo la competencia en el Perú, América Latina y el Caribe**

- ✓ **Presidente ejecutivo, Julián Palacín Gutiérrez, ratificó el compromiso y liderazgo de la institución para continuar trabajando hacia la adhesión del Perú a la OCDE.**

Con el compromiso de seguir promoviendo la competencia en el Perú, América Latina y el Caribe, el presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, se reunió con el director adjunto de Asuntos Financieros y Empresariales de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Antonio Gomes; y el experto senior de la misma entidad, Paulo Burnier.

“El Indecopi reafirma su compromiso para promover la competencia en el país y en la región, pues considera que es el camino correcto para promover mercados libres, en beneficio de la ciudadanía, más aún ahora que el Perú ha sido invitado al proceso de adhesión a la OCDE”, expresó el titular del Indecopi.

Como se sabe, el Perú-Indecopi fue elegido para constituir el Centro Regional de Competencia de la OCDE para América Latina y el Caribe (RCC por sus siglas en inglés), lo cual demuestra que nuestra institución lleva años adoptando las mejores prácticas recomendadas por dicha organización mundial, en materia de defensa de la competencia.

Además, implica que el Indecopi, como autoridad de Competencia, está en capacidad de ser el *hub* o punto de contacto de la OCDE en la región, para desarrollar actividades de capacitación y discusión en materia de defensa de la competencia.

Cabe señalar que, desde su creación, en noviembre del 2019, el RCC ha realizado 12 talleres logrando capacitar a más de mil funcionarios de la región. “En el presente año hemos realizado tres talleres y nos encontramos organizando un taller adicional en noviembre, que será presencial”, puntualizó Palacín Gutiérrez.

Agradeció a la OCDE por la constante cooperación brindada al Indecopi, la cual impacta positivamente en las políticas de competencia, las hace más sólidas y contribuyen al crecimiento y al desarrollo sostenible del Perú. Ratificó el compromiso y liderazgo de la institución para continuar trabajando en actividades concretas hacia la adhesión de Perú a la OCDE.

“Va nuestro compromiso para seguir participando de manera activa en el Comité de Competencia, en la incorporación de nuestros sistemas a las mejores prácticas internacionales en materia de competencia, así como maximizar los beneficios del RCC y nuestra experiencia en esta materia”, indicó.

El presidente del Indecopi se encuentra en Río de Janeiro participando en el Foro Latinoamericano y del Caribe de Competencia, organizado por la OCDE en cooperación con el Consejo Administrativo de Defensa Económica (CADE) de Brasil y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID); y en el Foro Iberoamericano de Competencia, organizado por la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia de España (CNMC) y la Autoridad de Concurrencia de Portugal (AdC). Este año, CADE Brasil también está organizando el FIC, en su calidad de país anfitrión.

**Lima, 29 de setiembre de 2022**